

令和3年度二学期終了！

学校だより

和

第 29 号

三 和 中 学 校
発行 與島 康仁



三年マナー講習会実施



二学期を振り返り新たな目標を

今日で二学期が終わります。分散登校から始まった二学期でしたが、感染状況が落ち着き、体育祭、三線発表会、修学旅行と多くの学校行事が実施できて、充実した二学期でした。部活動では新人大会が中止されることなく開催されています。

印象深かったのは体育祭、走競技中心で午前中だけの開催でしたが、皆さんの動きは素晴らしく、特に一生懸命走っている仲間をみんなで応援、たたえ合う姿は見ていてとても微笑ましく、嬉しくなりました。

また、三線発表会ではクラスが一丸となって演奏し、保護者、地域の皆さんがとても感心していました。三線発表会は新聞でも取り上げられ、三和中の新たな伝統が築かれた行事でした。学校には志を同じくする仲間がいて、何かあるときは支え合い、声をかけ合い団結できる。学校生活が落ち着いて過ごせるのは、お互いを認め合う仲間



がいるからこそ、です。もともと考えや習慣の違うみなさんが一緒になって同じ活動ができるためには相手を認め、尊重すること、相手の考えや人格をむやみに否定しない事、これは社会に出ても大切なマナー、人と関わるための重要なスキルです。

時々トラブルが発生するのは相手の気持ちを考えないで自分勝手やわがままが出てしまった結果です。

みんなそれぞれの個性があり、それはかけがえのない大切なものです。個性に違いがあるのは当たり前なんです。

トラブルを防ぐには、相手のことをよく考え、受け止めて否定しない事、一人一人が違いを乗り越えて一緒に頑張れるようにしたいですね。

今日は二学期はじめに立てた目標を振り返り、三学期に向けて足りなかったことを補う計画をする日です。特に三年生にとって冬休みは貴重な時間です。しっかり計画を立て、実践してください。

毎回皆さんにお願いしていますが、四月に配布したマイスケジュールやキャリアパスポートを大いに活用して、自ら考え自主的・計画的に行動できるようにしましょう。

みなさんの頑張りを期待します

校長

写真で振り返る二学期

